sens critique exceptionnel et un désir de bien faire dont

je garde un extraordinaire souvenir.

De formation différente, n'ayant peut-être pas toujours, au départ, la même optique des choses, jamais, au grand jamais, pendant huit ans, il n'y eut entre nous de divergence de fond. Cette collaboration fut d'une si rare qualité que je ne puis y penser sans ressentir une grande émotion.

Les ressources intarissables de son imagination vont lui permettre de supporter avec légèreté la privation

de ses cours qu'il aimait par dessus tout.

Je suis certain, d'autre part, qu'il aura un rôle important à jouer au sein de l'association des Universités de langue française dont il vient d'être nommé membre du Conseil d'Administration.

Je prie mon collègue Victor Gотнот de vouloir bien accepter la médaille d'argent de l'Université.

Albert Puters.

Albert Puters, né à Verviers le 19 septembre 1892, est diplômé ingénieur architecte de l'Université de Gand en 1914.

D'abord ingénieur à la Société Nationale des Chemins de Fer Belges, il est nommé chargé de cours à l'Université de Liège en 1926, professeur extraordinaire en 1928 et professeur ordinaire en 1931.

Il est titulaire des cours d'architecture civile, d'histoire de l'architecture, de composition architectonique, d'architecture exotique, d'urbanisme et aménagement des villes et d'histoire de l'urbanisme.

Albert Puters est un collaborateur actif lors de l'édification de la Faculté des Sciences appliquées au Val-Benoît. C'est en effet lui qui est l'architecte du bâtiment de chimie et métallurgie.

Trés dévoué à son enseignement, il donne à de nom-

breuses générations d'ingénieurs des constructions les notions d'architecture indispensables à l'exercice de leurs fonctions. Il forme également un certain nombre d'ingénieurs-architectes. Doué d'un sens artistique très développé, il s'attache particulièrement à l'histoire de l'architecture au pays de Liège.

Il publie de nombreuses études relatives à l'architecture, à la composition architectonique, à l'archéologie, etc. et effectue plusieurs voyages dans divers pays d'Europe.

Il est membre et conseiller de l'Institut archéologique liégeois, membre de la Commission du musée d'architecture du pays de Liège, membre effectif de la Commission royale des monuments et sites, membre de la Commission des monuments de la ville de Maastricht. Il a été président de la Société des ingénieurs civils architectes de Belgique.

La nature même des préoccupations scientifiques de notre collègue Puters, au moment où l'architecture semble prendre partout un nouveau départ, suffira, j'en suis sûr, à meubler utilement les loisirs de sa retraite.

Je prie mon collègue Albert Puters de vouloir bien accepter la médaille d'argent de l'Université.

Je suis sûr d'être l'interprète de tous en formant des vœux sincères pour que ces cinq collègues puissent encore, pendant de nombreuses années, contribuer au prestige de la Maison qu'ils ont si bien servie.

Monsieur le Recteur cède ensuite la parole à Monsieur Cl. RENARD, Vice-Président du Conseil d'Administration, pour la lecture du rapport sur la situation de l'Université de Liège pendant l'année académique 1961-1962: